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ご意見・ご提案

内 容 

【島原鉄道跡の有効活用について】 

 

南島原市は島原鉄道跡地をどのように有効活用される予定なのでしょう

か。 

方法が未定ならば、線路跡にソーラーパネルを並べ、太陽光発電を行っ

てはどうでしょうか。 

地球温暖化防止などのためにも、有効であると考えます。 

回   答 

 

島原鉄道跡地の利活用につきましては、これまで利活用検討委員会等で

も検討を重ねてまいりましたが、未だ具体的な方策の決定には至っていな

い状況です。 

ご提案いただいた太陽光発電につきましては、過去にも検討を行ってお

りましたが、その際は安全・保安上の問題等から多額の経費が必要と見込

まれ、事業性が難しいとの判断から断念した経緯もございます。 

 利活用策につきましては、今後も皆さまから意見・提案等を頂戴しなが

ら、検討を進めてまいりたいと考えております。 

 

担当課 企画振興課 

 


